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ATA	DE	REUNIÃO

ATA	DA	PRIMEIRA	REUNIÃO	ORDINÁRIA	DA	COMISSÃO	DE	URBANIZAÇÃO,	TRANSPORTES	E
HABITAÇÃO	DA	QUARTA	SESSÃO	LEGISLATIVA	ORDINÁRIA	DA	DÉCIMA	OITAVA	LEGISLATURA,
EM	06-02-2024.

Aos	seis	dias	do	mês	de	 fevereiro	do	ano	dois	mil	e	vinte	e	quatro,	às	dez	horas	e	um	minuto,	 reuniu-se,	através	de
videoconferência	 pela	 plataforma	 Zoom	 (https://zoom.us/),	 a	 Comissão	 de	 Urbanização,	 Transportes	 e	 Habitação	 da
Câmara	 Municipal	 de	 Porto	 Alegre,	 com	 a	 presença	 dos	 vereadores	 Cassiá	 Carpes,	 Giovani	 Culau	 e	 Coletivo,	 José
Freitas,	 Karen	 Santos	 e	 Pablo	 Melo.	 Constatada	 a	 existência	 de	 quórum,	 o	 senhor	 Presidente	 declarou	 abertos	 os
trabalhos.	 A	 seguir,	 foram	 DISTRIBUÍDOS,	 para	 parecer,	 os	 seguintes	 Processos:	 ao	 vereador	 Cassiá	 Carpes,	 os
Projetos	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nos	 267/21,	 302/22	 e	 435/22	 (Processos	 nos	 0655/21,	 0596/22	 e	 0896/22,
respectivamente),	o	Projeto	de	Lei	do	Executivo	nº	015/23	(Processo	nº	0622/23),	e	a	Indicação	nº	108/23	(Processo	nº
1308/23);	 ao	 vereador	 Giovani	 Culau	 e	 Coletivo,	 os	 Projetos	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nos	 199/21,	 261/21	 e	 209/22
(Processos	nos	0517/21,	0649/21	e	0388/22,	respectivamente),	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	376/22	(Processo	nº
0749/22),	 com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	Complementar	do	Legislativo	nº	002/23	 (Processo	nº	0076/23),	 e	a
Indicação	 nº	 002/24	 (Processo	 nº	 0033/24);	 ao	 vereador	 Jessé	 Sangalli,	 o	 Projeto	 de	 Decreto	 Legislativo	 nº	 002/21
(Processo	nº	0454/21),	o	Projeto	de	Resolução	nº	010/23	(Processo	nº	0141/23),	e	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo	nos
398/21,	561/23	e	598/23	 (Processos	nos	0951/21,	0954/23	e	1023/23,	 respectivamente);	 ao	vereador	 José	Freitas,	 os
Projetos	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nos	 002/20,	 084/23	 e	 650/23	 (Processos	 nos	 0002/20,	 0180/23	 e	 1112/23,
respectivamente),	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	199/23	(Processo	nº	0390/23),	com	a	Emenda	nº	01,	e	o	Projeto	de
Lei	Complementar	do	Executivo	nº	012/23	(Processo	nº	0590/23),	com	a	Emenda	nº	01;	à	vereadora	Karen	Santos,	o
Projeto	de	Emenda	à	Lei	Orgânica	nº	002/23	(Processo	nº	0826/23),	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	247/17	(Processo
nº	1854/17),	 a	Emenda	nº	02	ao	Projeto	de	Lei	 do	Legislativo	nº	144/23	 (Processo	nº	0294/23),	 o	Projeto	de	Lei	 do
Legislativo	nº	198/23	(Processo	nº	0389/23),	com	a	Emenda	nº	01,	e	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	530/23	(Processo
nº	894/23),	com	a	Emenda	nº	01;	e	ao	vereador	Pablo	Melo,	as	Indicações	nos	096/23	e	107/23	(Processos	nos	1160/23
e	1288/23,	respectivamente),	o	Projeto	de	Lei	Complementar	do	Legislativo	nº	011/22	(Processo	nº	0344/22),	o	Projeto
de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 107/22	 (Processo	 nº	 0206/22),	 e	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 321/22	 (Processo	 nº
0639/22),	 com	as	Emendas	nos	01,	 02,	 03,	 04	 e	05.	Após,	 o	 senhor	Presidente	 anunciou	que	a	presente	Reunião	 se
destinaria	a	organizar	os	trabalhos	da	Comissão	para	o	primeiro	semestre	do	corrente	ano,	bem	como	a	apresentação
de	pautas	por	parte	dos	seus	integrantes.	Sugeriu	que	cada	vereador	indique	três	pautas	para	o	semestre,	que	essas
pautas	sejam	debatidas	em	forma	de	rodízio,	e	as	demais	datas	fiquem	livres	para	atender	acontecimentos	da	Cidade.
Sugeriu	como	pautas	a	situação	do	TRI	escolar	e	a	consolidação	da	entrega	da	Carris	para	a	Empresa	de	Transporte
Coletivo	Viamão.	 Informou	que	a	pauta	da	próxima	 reunião	da	Comissão	 será	a	Preparação	de	Porto	Alegre	para	os
Eventos	Climáticos.	A	seguir,	o	senhor	Presidente	passou	a	palavra	aos	demais	vereadores	da	Comissão.	O	vereador
José	 Freitas	 informou	 que	 já	 possui	 pautas,	 e	 sugeriu	 que	 no	 início	 de	 março	 do	 corrente	 ano	 seja	 debatido	 o
desassoreamento	dos	arroios	de	Porto	Alegre.	A	vereadora	Karen	Santos	apresentou	pautas	que	serão	construídas	junto
às	comunidades,	entre	elas	a	cancha	da	Brasil	no	Morro	Santa	Teresa;	situação	com	o	DMAE	em	condomínio	no	bairro
Mário	Quintana;	discussão	da	tarifa	zero	no	transporte	coletivo	por	ônibus;	e	as	casas	de	bomba	do	DMAE.	O	vereador
Pablo	Melo	também	informou	que	construirá	pautas	junto	às	comunidades	da	Lomba	do	Pinheiro	e	Vila	dos	Sargentos.
Por	 fim,	 ficou	acordado	entre	os	vereadores	da	Comissão	que	as	assessorias	 irão	verificar	as	urgências	das	pautas	e
elaborar	 o	 calendário	 ao	 longo	 do	 semestre.	 Às	 dez	 horas	 e	 dez	 minutos,	 nada	 mais	 havendo	 a	 tratar,	 o	 senhor
Presidente	declarou	encerrada	esta	Reunião.	Registra-se	que	a	lista	de	presenças	desta	reunião,	fará	parte	integrante
desta	Ata.	Do	que	 foi	 lavrada	a	presente	Ata,	que,	após	 lida	e	aprovada,	 será	assinada	pelo	senhor	Presidente	desta
Comissão,	vereador	Giovani	Culau	e	Coletivo.

	

PRESIDENTE

Documento	assinado	eletronicamente	por	Giovani	Culau	Oliveira,	Vereador(a),	em	08/02/2024,	às	09:48,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	Art.	10,	§	2º	da	Medida	Provisória	nº	2200-2/2001	e	nas
Resoluções	de	Mesa	nºs	491/15,	495/15	e	504/15	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.camarapoa.rs.gov.br,	informando	o	código
verificador	0694694	e	o	código	CRC	88716D0D.
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